

## **Demande de bourse d'études "Türkiye" pour l'année 2016.**

Les demandes de bourses d'études "TÜRKIYE" seront reçues du 29 février au 31 mars 2016. L'application aux programmes de bourses "Türkiye" est un processus en ligne sur internet et totalement gratuit. Les demandes déposées personnellement ou par la poste ne seront pas considérées.

Les candidats ne peuvent postuler que pour un seul des programmes de bourses d'études en conformité avec leur niveau d'études et leurs ambitions académiques.

La bourse "Türkiye" comprend la bourse proprement dite et le placement dans une université. Les postulants seront placés dans une des universités et programmes qu'ils auront spécifiés dans leur application en ligne.

La plupart des programmes dans les universités turques sont en langue turque. Cependant, quelques départements et universités offrent des programmes en anglais, en français ou en arabe. Les candidats qui voudront étudier dans ces langues doivent avoir un certificat international reconnu pour prouver leur connaissance de la langue. Aussi, certains de ces programmes en langue étrangère requièrent l'obtention d'un certain résultat d'examens internationaux comme le GRE, GMAT, SAT etc. Les candidats peuvent choisir la langue utilisée pendant la sélection des programmes.

Tous les bénéficiaires de bourses "Türkiye" qui n'ont pas un certificat de niveau C1 en langue Turque (y compris ceux qui sont placés dans les programmes enseignés en français, en anglais ou en arabe) doivent suivre une année préparatoire de langue Turque.

Des programmes de bourse en Art et Sport ont été spécialement inclus pour encourager les étudiants ayant des compétences artistiques et sportives à poursuivre leurs études en licence, master ou doctorat dans de prestigieuses universités turques grâce à cette bourse. Les candidats sélectionnés suivront une année cours de langue turque couverte par la bourse. Ils recevront ensuite une lettre d'acceptation des facultés concernées des universités turques. Les intéressés doivent avoir des documents (certificat officiels, portfolio, etc.) montrant leur capacité dans le domaine pour lequel ils/elles se portent candidats.

### **La bourse d'étude couvre...**

- Une allocation mensuelle (600 livres turques pour la licence, 850 livres turques pour le master et 1,200 livres turques pour le doctorat),
- Les frais de scolarité,
- Un an de cours de langue turque,
- Les frais d'hébergement,
- Les billets d'avion aller-retour Turquie,
- L'assurance santé.

### Note spéciale pour les candidats de Syrie:

La procédure de demande de bourses et de sélection des candidats venant de Syrie sera réalisée à partir d'un calendrier différent du calendrier général des bourses "Türkiye". Les informations sur la date limite et les inscriptions seront communiquées ultérieurement.

En saisissant cette opportunité, nous voudrions rappeler que les candidats venant de Syrie qui postulent pour une bourse en licence devront passer un Examen d'Equivalence organisé par le Ministère de l'Education Nationale de la République de Turquie et devront y réussir pour pouvoir bénéficier de la bourse.

### Critères d'éligibilité

<b>Pour être éligible, les postulants pour les programmes de licence doivent:</b>	<b>Pour être éligible, les postulants pour les programmes de master doivent:</b>
<ul style="list-style-type: none"><li>• Être citoyen d'un autre pays que la Turquie (une personne qui possède ou ayant précédemment possédé la nationalité turque ne peut pas postuler),</li><li>• Ne pas être déjà inscrit dans une université turque au niveau d'étude pour lequel ils postulent,</li><li>• Être déjà diplômé de l'enseignement secondaire ou en seront diplômé à la fin de l'année scolaire,</li><li>• Nés avant le 01.01.1995 pour les programmes de licence,</li><li>• Avoir obtenu une note moyenne cumulative, ou une note de diplôme, ou une note à un examen national ou international d'au moins 90% pour les postulants en études de médecine, et de 70% pour les autres programmes de licence,</li><li>• Être en bonne santé.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Être citoyen d'un autre pays que la Turquie (une personne qui possède ou ayant précédemment possédé la nationalité turque ne peut pas postuler),</li><li>• Ne pas être déjà inscrit dans une université turque au niveau d'étude pour lequel ils postulent,</li><li>• Être titulaire d'un diplôme de licence ou de maîtrise au plus tard le 30 juillet 2015,</li><li>• Nés avant le 01.01.1986 pour les programmes de master,</li><li>• Nés avant le 01.01.1981 pour les programmes doctorat</li><li>• Avoir obtenu une note moyenne cumulative, ou une note de diplôme d'au moins 75%, ou avoir réussi avec une note d'au moins 75% à un test d'admission aux études de troisième cycle national ou international reconnu,</li><li>• Être en bonne santé.</li></ul>

## Les documents requis

Niveau licence	Niveau master
<ul style="list-style-type: none"><li>• Dépôt de candidature en ligne</li><li>• Une copie d'un diplôme d'études secondaires ou un document indiquant que le candidat est étudiant en dernier cycle de l'enseignement secondaire,</li><li>• Un relevé de notes de l'école secondaire dûment légalisé (indiquant les cours suivis et les notes respectives du candidat),</li><li>• Une copie d'une carte d'identité valide (passeport, carte d'identité nationale, certificat de naissance etc.),</li><li>• Photo de passeport</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Dépôt de candidature en ligne</li><li>• Une copie du diplôme de baccalauréat ou du master ou un document indiquant que le candidat est bachelier ou étudiant en dernier cycle de master,</li><li>• Un relevé de notes certifié du baccalauréat ou master (indiquant les cours suivis et les notes respectives du candidat)</li><li>• Une copie d'une carte d'identité valide (passeport, carte d'identité nationale, certificat de naissance etc.),</li><li>• Photo de passeport</li></ul>

## Procédure d'application

Les candidats doivent:

- Aller sur le site [www.turkiyeburslari.gov.tr](http://www.turkiyeburslari.gov.tr)
- Cliquez sur la formulaire de demande en ligne,
- Créer un compte en entrant une adresse e-mail et un mot de passe,
- Lire le guide d'application,
- Se connecter au système et remplir le formulaire de demande,
- Télécharger les documents requis,
- Et enfin terminer le processus de demande de bourse.



## 2016 Türkiye Scholarships Applications

Applications for Türkiye Scholarships will be received by 29 February-31 March 2016. The application to Türkiye Scholarships programmes is online and totally free process. Applications delivered by hand or post will not be evaluated.

Candidates can apply only one scholarship programme in accordance with their educational background and academic goals.

Türkiye Scholarships include both scholarship and university placement at the same time. Applicants will be placed in a university and programme among their preferences specified in the online application form.

Most programmes in Turkish universities are instructed in Turkish. However, some departments and universities offer programmes in English, French or Arabic. The candidates who want to study in these languages need to have an internationally recognized certificate to prove their language proficiency. Also, most of these foreign language programmes may ask international admission test scores such as GRE, GMAT, SAT etc. Candidates can check the language of instruction while selecting the programmes.

All Türkiye Scholarships winners who do not have C1 Level Certificate for Turkish Proficiency (including those who are placed into English, French or Arabic-taught programmes) must attend 1-year Turkish Preparatory Course.

Art and Sport Scholarship Programmes is specifically designed to encourage the skilled international students in the fields of art and sport to study at undergraduate, master or PhD (proficiency in art) degree levels in the prestigious Turkish universities with opportunities of Türkiye Scholarships. Applicants selected to be funded take one-year Turkish Language Course covered by scholarship. Subsequently, they have to receive an acceptance from the relevant faculties of Turkish universities. Applicants are expected to have documents (official certificate, portfolio, etc.) to prove their success in the field they apply for.

### **The Scholarship Covers...**

- Monthly stipend (600 TL for undergraduate, 850 TL for master and 1.200 TL for PhD )
- Full tuition fee
- 1-year Turkish language course
- Free accommodation
- Round-trip air ticket
- Health insurance

### Special Note for Candidates from Syria:

Application and selection process for candidates from Syria will be carried out with a different schedule from general schedule of Türkiye Scholarships. Information about deadlines and implementation will be shared afterwards.

By taking this opportunity, we would like to remind you that candidates from Syria applying for a scholarship in undergraduate level must take the Equivalence Exam held by Ministry of National Education of Republic of Turkey and must be successful at this exam in order to be granted.

### Eligibility

<b>To be eligible for <u>Undergraduate Programmes</u>, applicants must;</b>	<b>To be eligible for <u>Postgraduate Programmes</u>, applicants must;</b>
<ul style="list-style-type: none"><li>• be a citizen of a country other than Turkey (Anyone holding or ever held Turkish citizenship before cannot apply),</li><li>• not be a registered student in Turkish universities at the level of study they are applying,</li><li>• be have graduated or are likely to graduate from a secondary education institution,</li><li>• born no earlier than 01.01.1995 for undergraduate programmes,</li><li>• have at least specified (% 90 for medical sciences, % 70 for other undergraduate programs) cumulative grade point average, diploma grade, national exam or international exam score,</li><li>• be in good health</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• be a citizen of a country other than Turkey (Anyone holding or ever held Turkish citizenship before cannot apply)</li><li>• not be a registered student in Turkish universities at the level of study they are applying.</li><li>• be a bachelor's or master's degree holder by 30th of July 2015 at the latest</li><li>• born no earlier than 01.01.1986 for master's programmes,</li><li>• born no earlier than 01.01.1981 for doctorate programmes,</li><li>• have at least 75 % cumulative grade point average or diploma grade over their maximum graduation grade or have at least 75 % success in any accepted national or international graduate admissions test.</li><li>• be in good health</li></ul>

## Required Documents

Undergraduate Level	Postgraduate Level
<ul style="list-style-type: none"><li>• Online application</li><li>• A copy of a secondary school diploma or document indicating that the candidate is secondary school senior student,</li><li>• A certified secondary school transcript (indicating courses taken and relevant grades of the candidate)</li><li>• A copy of a valid ID card (passport, national ID, birth certificate etc.)</li><li>• Passport photo</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Online application</li><li>• A copy of a bachelor or master's diploma or document indicating that the candidate is bachelor or master's senior student</li><li>• A certified bachelor and/or master's transcript (indicating courses taken and relevant grades of the candidate)</li><li>• A copy of a valid ID card (passport, national ID, birth certificate etc.)</li><li>• Passport photo</li></ul>

## Application Procedure

Candidates are supposed to;

- go to [www.turkiyeburslari.gov.tr](http://www.turkiyeburslari.gov.tr)
- click the online application form,
- create an account by entering an e-mail and password,
- read the application guide,
- log in to the system and fill out the application form,
- upload the required documents,
- and finally finish the application.